
Liberado recursos para obras do Maffei

Momento em que o deputado Douglas fazia a entrega da documentação

Ademir Santana, chefe do N.R.E, o diretor Agnaldo
Guirao com o deputado Douglas Fabrício

Durante estada em Juranda
na última sexta-feira, o secretá-
rio de Esportes e Turismo, de-
putado Douglas Fabrício se reu-
niu com a direção do Colégio
João Maffei Rosa oportunidade
em que liberou a autorização
para obras que serão executa-
das no Colégio através do “Pro-
grama Mil Escola” do Governo
do Estado em que o colégio foi

contemplado assim como as Es-
colas Estaduais de Rio Verde e
Primavera.

A entrega da autorização foi
feita ao diretor do Colégio Ag-
naldo Guirao. Além da prefeita
Leila Amadei e professores,
marcou presença o chefe do
Núcleo Regional de Educação,
professor Ademir Santana. O
diretor Agnaldo agradeceu ao

deputado Douglas Fabricio ci-
tando a importância da liberação
dos recursos que serão utiliza-
dos em importantes obras que
serão executadas no colégio,
possibilitando a melhoria do
atendimento aos alunos e pro-
fessores do colégio.

As obras serão executadas
através de administração direta
do próprio colégio, através da
Associação de Pais, Mestres e
Funcionários, cujas necessida-
des do colégio foram levantadas
através de audiência pública en-
volvendo pais, alunos, professo-
res e funcionários.

Douglas entrega kit esportivo
Em cerimônia realizada

no p lenár io  da  Câmara
Munic ipa l  de Juranda o
secretário de Esportes e
Turismo, deputado Dou-

glas Fabríc io real izou a
entrega de um kit de ma-
terial esportivo completo
destinado ao programa de
escol inhas desenvolvido
pelo Departamento de Es-
portes que reúne cente-
nas de crianças que parti-
c ipam dos t re inamentos
das modalidades de fute-
bol de salão, vôlei e ou-
tras.

A entrega do material
contou com a presença da
prefeita Leila Amadei, da
p res iden te  da  Câmara ,
Amál ia Col t re,  vereado-
res, o diretor de esportes,
Celso Carnieli e outras li-
deranças.

Na oportunidade a pre-
feita Leila Amadei desta-
cou a importância da libe-
ração do material esporti-
vo e agradeceu ao secre-
tário e deputado Douglas
Fabrício.

Douglas Fabrício, a prefeita Leila e o diretor
de esportes, Celso Carnieli

A prefeita Leila Amadei, o secretário e deputado
Douglas Fabrício com lideranças do município

As atletas de vôlei de Juranda com o técnico Gallo durante a entrega do material

Os atletas de futsal recebendo material esportivo do deputado Douglas

Coodernadora do Paraná Cidadão
destaca sucesso do evento

Durante os três dias foi grande a
movimentação na Feira de Serviços

A prefeita Leila com o grupo da Terceira Idade

Na avaliação da coordenação
do Programa Paraná Cidadão de-
senvolvido na última semana em
Juranda foi considerado um dos
mais bem organizados e que
apresentou maior movimento

dentre os realizados nos últimos
tempos em cidades com até 50
mil habitantes no interior do Esta-
do quando mais de 5 mil pesso-
as, não só de Juranda, mas tam-
bém da região participaram da

Feira de Serviços oferecido pelo
Programa Paraná Cidadão.

O próprio secretário de Justi-
ça, Trabalho e Cidadania, depu-
tado Artagão Junior se disse sur-
preso com a magnífica estrutura
montada no Centro de Eventos
onde durante três dias, de quarta
a sexta-feira milhares de pesso-
as estiveram no local utilizando-
se das oportunidades oferecidas
pela Feira de Serviço montada no
Centro de Evento.

O secretário Artagão Junior fez
questão de enaltecer o trabalho e
a dedicação da prefeita Leila Ama-
dei, da secretária de Assistência
Social, Joelma Demenek, a equi-
pe da Secretaria e demais servi-
dores do município que estiveram
envolvidos no evento.

“Saio daqui impressionado
com a importância que o Progra-
ma Cidadão recebeu em Juran-
da. Com certeza, uma das melho-
res estruturas já montadas, alia-
da a dedicação da prefeita Leila
e da vice e secretária Joelma, que
tem como marca principal apro-
veitar as oportunidades ofereci-
das para que possam beneficiar
a população do seu município” –
frizou o secretário e deputado Ar-
tagão Junior.

O secretário Artagão Junior mediu
a pressão arterial

A Unitá cadastrou pessoas na Feira
para entrevistas de emprego

O Rotary Club de Juranda marcou
presença na Feira de serviço

O vereador José Molina com a
vice prefeita Joelma no evento
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